
Zu DS-Nr. 07/0419 „Religionsunterricht an Sankt Augustiner Schulen“ äußerte Herr Chauvistré 
den Wunsch, dass die Verwaltung bezüglich des Sachstandes beim Rhein-Sieg-Kreis nachfragt. 
Herr Wagner regte an, dass die Anfrage für Realschulen und Gymnasien an die Bezirksregierung 
nachgeholt werde, was Herr Quiter zusagte. 
 
Auf die Nachfrage von Herrn Bäsch zu DS-Nr. 07/0486 „Öffentlichkeitsarbeit für Sankt 
Augustiner Schulen“, ob die Beteiligung der Schulen bereits erfolgt sei, antwortete Herr Lübken, 
dass die Personalsituation es zurzeit nicht möglich mache. 
 
Danach nahm der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis. 
 


